

8 JUILLET



Sectaire

Seigneur, tu es venu
pour que tout homme
ait la vie en abondance.
Apprends-nous à dépasser
nos réflexes sectaires
dans nos vies, nos communautés,
et à rester ouverts à celui qui nous dérange.

Seigneur, pardon
pour ces manques d'attention
envers ceux qui cherchent leur chemin,
et qui te cherchent.
Réveille tous ceux qui sont aujourd'hui
prisonniers des sectes.
Donne-nous la force
de ne pas les oublier
et de les aider, eux et leur famille,
à connaître la vraie liberté.

François Le Roux